

FUERA DE JUEGO

## En busca del arca perdida: la ACB prepara una expedición de 'cazatesoros' en Málaga

La liga española de baloncesto ha lanzado un concurso a través de su cuenta de Instagram, en la que irá dando pistas a los fans, que deberán recorrer la ciudad donde se disputará la Copa del Rey para encontrar el premio escondido.

Palco23

21 ene 2020 - 10:00

3... 2... 1... ¡Comienza la carrera! La ACB calienta la Copa del Rey que se celebrará en Málaga con su propia búsqueda del tesoro, en la que los aficionados recorrerán las calles de la ciudad para encontrar el premio escondido entre el martes 21 de enero y el viernes 24 de este mismo mes.

Las pistas de proporcionarán a través de la cuenta de Instagram de la ACB, a través de la cual los aficionados podrán participar en la expedición. De hecho, únicamente se subirán a través de Instagram Stories, de forma que tendrán fecha de caducidad y desaparecerán al cabo de unas horas.

¿Cuál es el premio? Aunque la ACB no ha desvelado los tesoros escondidos, ha reconocido que habrá varios, para evitar que haya un único ganador, y que estarán ligados a la Copa del Rey, que se disputará en febrero en Málaga. Eso sí, habrá un botín final para el más rápido.